

Memoria de Actividades

Año 2022

Este año, el AMPA del IES Don Pelayo ha estado trabajando en varios proyectos importantes, incluyendo la gestión de las rutas de autobús para los alumnos que no tienen la subvención de la Comunidad de Madrid y la firma de un convenio con el Ayuntamiento de Villalbilla para la ruta de autobús autogestionada.

En cuanto a la gestión de las rutas de autobús, nuestro objetivo ha sido garantizar que todos los alumnos del instituto puedan acceder al transporte escolar de manera adecuada, segura y económica, independientemente de si cuentan con la subvención de la Comunidad de Madrid o no. Para ello, hemos establecido un acuerdo con una empresa de transporte local para proporcionar un servicio de autobús que cubra las necesidades de estos alumnos.

Además, hemos trabajado en estrecha colaboración con el Ayuntamiento de Villalbilla para poner en marcha la subvención de la ruta de autobús autogestionada. Este proyecto se ha basado en el modelo de autobús escolar autogestionado, en el que el AMPA asume el papel de organizador y coordinador del servicio de transporte. Hemos firmado un convenio con el Ayuntamiento en los mismos términos que el acuerdo del año anterior.

El convenio firmado entre el AMPA y el Ayuntamiento de Villalbilla para la ruta de autobús autogestionada incluye un compromiso por parte del Ayuntamiento de sufragar las plazas de los alumnos que se encuentren en situación social desfavorecida y demuestren no poder asumir el pago de la cuota mensual del servicio de transporte escolar.

Este compromiso es importante ya que garantiza que todos los alumnos del instituto, independientemente de su situación económica, puedan acceder al transporte escolar de manera adecuada y segura. El Ayuntamiento de Villalbilla ha

reconocido la importancia de proporcionar un servicio de transporte escolar de calidad a todos los alumnos del instituto y ha establecido un mecanismo para asegurar que los alumnos más necesitados no se vean excluidos del servicio por motivos económicos.

Para determinar quiénes son los alumnos que se encuentran en situación social desfavorecida y no pueden asumir el pago de la cuota mensual del servicio de transporte escolar, se ha establecido un proceso de evaluación que involucra a los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Villalbilla. Estos profesionales evalúan cada caso individualmente y emiten un informe que se utiliza para determinar quiénes son los alumnos que cumplen con los criterios establecidos para recibir una plaza subvencionada.

Este compromiso del Ayuntamiento de Villalbilla es un ejemplo de cómo la colaboración entre el AMPA y las instituciones públicas puede contribuir a mejorar la experiencia escolar de los alumnos y garantizar que todos tengan acceso a servicios de calidad.

Una de las actividades más destacadas que hemos organizado este año ha sido la chocolatada del 22 de diciembre. Esta actividad consistió en servir chocolate caliente, churros y porras a todos los alumnos y profesores del instituto.

La organización de la chocolatada fue un gran desafío para el AMPA, ya que requirió la coordinación de muchos aspectos diferentes. Nos pusimos en contacto con una churrería local que se encargó de preparar el chocolate caliente y suministrar los churros y porras. También tuvimos que coordinarnos con el profesorado y el equipo directivo del instituto para asegurarnos de que la chocolatada se celebrara en un momento adecuado y de que todos los participantes estuvieran disponibles.

Finalmente, el día de la chocolatada llegó y todo salió a la perfección. Los alumnos y profesores disfrutaron mucho de la actividad y agradecieron el esfuerzo realizado por el AMPA. Fue un momento muy especial y esperamos poder repetir la chocolatada el próximo año.

Este año, el AMPA del IES Don Pelayo ha trabajado en el diseño de una nueva Web que pretende ser un punto de encuentro de toda la comunidad educativa. La Web tiene como objetivo fomentar la participación y el diálogo entre familias, alumnos, profesores y el equipo directivo del instituto y ofrecer una plataforma para compartir información y noticias importantes.

Una de las principales características de la nueva Web es la automatización del proceso de inscripción de las familias a la asociación. Esto significa que las familias

podrán inscribirse y pagar la cuota de forma online, sin tener que acudir a una reunión o rellenar formularios en papel. Esta automatización del proceso de inscripción no solo facilita las cosas a las familias, sino que también permite al AMPA gestionar mejor sus recursos y ahorrar tiempo y esfuerzo.

Otra característica importante de la nueva Web es la difusión de información importante. La Web incluye una sección dedicada a las noticias y eventos del instituto y del AMPA, así como una sección de documentos y enlaces útiles para las familias. Esto permite que las familias estén al tanto de lo que sucede en el instituto y puedan participar en actividades y eventos si lo desean.

En resumen, la nueva Web del AMPA del IES Don Pelayo es una herramienta valiosa para fomentar la participación y el diálogo entre toda la comunidad educativa. Automatiza el proceso de inscripción de las familias a la asociación y ofrece una plataforma para compartir información y noticias importantes. Estamos muy contentos con el resultado final y esperamos que la Web sea un éxito entre las familias, los alumnos y el resto de la comunidad educativa.

Este año, se han adquirido 37 libros para la biblioteca del instituto. Esta compra ha sido posible gracias a la colaboración de las familias y el esfuerzo del AMPA para reunir los fondos necesarios.

La adquisición de estos libros tiene como objetivo mejorar la oferta de lectura disponible para los alumnos del instituto y fomentar el hábito de la lectura. En el instituto se lleva a cabo un "Plan Lector" cuyo objetivo es promover la lectura entre los alumnos y fomentar su amor por los libros. La adquisición de estos 37 libros va en línea con este objetivo y proporciona a los alumnos una mayor variedad de opciones de lectura.

Además, la adquisición de estos libros ha contribuido a mejorar la calidad y la atractividad de la biblioteca del instituto. La biblioteca es un lugar fundamental en el instituto ya que proporciona un espacio tranquilo y agradable para estudiar y leer. La adición de estos nuevos libros ha contribuido a hacer de la biblioteca un lugar aún más atractivo y acogedor para los alumnos.

En resumen, la adquisición de estos 37 libros para la biblioteca del instituto ha sido una gran inversión para el AMPA y ha contribuido a mejorar la oferta de lectura disponible para los alumnos y a mejorar la calidad y atractividad de la biblioteca. Esperamos que esta inversión tenga un impacto positivo en la experiencia escolar de los alumnos y en su amor por la lectura.

También hemos trabajado en colaboración con el profesorado y el equipo directivo del instituto para mejorar el ambiente escolar en general. Hemos organizado reuniones con el profesorado y el equipo directivo para discutir y abordar preocupaciones de algunas familias que lo han solicitado.

A continuación, se enumeran los puntos fundamentales de esta memoria del año 2022:

- 1. Gestión de las rutas de autobús para los alumnos que no tienen la subvención de la Comunidad de Madrid.
- 2. Firma de un convenio entre el AMPA y el Ayuntamiento de Villalbilla para la ruta de autobús autogestionada.
- 3. Trabajo en colaboración con el profesorado y el equipo directivo del instituto para mejorar el ambiente escolar en general.
- 4. Organización de la chocolatada del 22 de diciembre.
- 5. Convenio con el Ayuntamiento de Villalbilla para sufragar las plazas de los alumnos que se encuentran en situación social desfavorecida y no pueden asumir el pago de la cuota mensual del servicio de transporte.
- 6. Compra de 37 libros para la biblioteca del Instituto englobados en el proyecto "Plan Lector".

En resumen, ha sido un año muy productivo y gratificante para el AMPA del IES Don Pelayo. Hemos trabajado en varios proyectos importantes para mejorar la experiencia escolar de los alumnos y hemos establecido una estrecha colaboración con el profesorado y el equipo directivo del instituto. Estamos muy satisfechos con los resultados que hemos obtenido y esperamos seguir trabajando en proyectos similares en el futuro.

Villalbilla, a 27 de Diciembre de 2022.

Junta Directiva del AMPA del IES Don Pelayo.